



# Un nouvel acteur pour la santé au travail : l'ANSES

**Actualité législative** publié le **24/06/2010**, vu **2084 fois**, Auteur : [NADIA RAKIB](#)

Un nouveau venu fera son apparition dans le paysage de la santé au travail, le 1er juillet prochain : **l'Agence nationale de sécurité sanitaire (Anses)**, établissement public qui fédérera l'Agence française de sécurité sanitaire des aliments (Afssa) et l'Agence française de sécurité de l'environnement et du travail (Afsset).

Il est question de « *faciliter une approche plus globale des risques et de leur impact sur la santé, et de rationaliser la mobilisation de l'expertise, souvent peu nombreuse dans des domaines très pointus* ».

*Source*

Gestion Sociale, N° 1648 du 24/06/2010